
	Router Hardware Installation 
For hardware installation and configuration information for Cisco 12000 Series Routers, refer to the installation and configuration guide for your router. The guide includes information on the router switch fabric and how it affects operation of the line card, as well as line card slot locations, slot width, and other requirements. 
Also refer to the field-replaceable unit (FRU) publications that describe how to install, maintain, and replace router subsystems, such as cooling fans, power supplies, chassis backplanes, and so on. 
Note The Cisco 12000 Series Routers must have a full set of switch fabric cards installed to support the requirements of the Ethernet line cards. See the appropriate Cisco 12000 Series Router installation and configuration guide for information about the switch fabric and other related requirements. 

Note Because the 10-Port 1-Gigabit Ethernet, 1-Port 10-Gigabit Ethernet, and Modular Gigabit Ethernet line cards require a card cage slot that is 1.8 inches (4.5 centimeters) wide, you can use these line cards in only the Cisco 12416 Router, Cisco 12410 Router, Cisco 12406 Router, Cisco 12404 Router, Cisco 12816 Router, and Cisco 12810 Router. 

Cisco IOS Software Release and Hardware Revision Requirements 

The Ethernet line cards have certain Cisco IOS software requirements. Also, to ensure compatibility with the software, your Ethernet line card should have a specific hardware revision number. The number is printed on a label affixed to the component side of the card and is displayed by the show diag command. 


	Установка аппаратного маршрутизатора

Для установки аппаратуры и информации по конфигурации последовательных маршрутизаторов Cisco 12000, смотрите инструкцию по установке и конфигурации для Вашего маршрутизатора. Инструкция включает информацию о системе коммутации маршрутизатора и том, как она влияет на функционирование линейной платы, а также информацию о расположении и ширине разъёмов линейной платы и о прочих технических требованиях. 

Также в публикациях об элементах, заменяемых при эксплуатации (ЭЗЭ) объясняется, как устанавливать, обслуживать и заменять подсистемы маршрутизатора, такие как охлаждающие вентиляторы, источники электропитания, монтажные объединительные панели и др.

Примечание. Последовательный маршрутизатор Cisco 12000 должен иметь полный комплект плат системы коммутации, установленных для обеспечения совместимости с линейными платами Ethernet. Информацию о системе коммутации и остальных технических требованиях Вы найдете в соответствующей инструкции по установке и конфигурации Последовательного маршрутизатора Cisco 12000.

Примечание. Так как для линейных плат порта-10 1Гб сети Ethernet, порта-1 10Гб сети Ethernet и модульной технологии Gigabit Ethernet требуется гнездо для платы шириной 1,8 дюйма (4,5 см), эти линейные платы могут использоваться только в маршрутизаторах Cisco 12416, Cisco 12410, Cisco 12406, Cisco 12404, Cisco 12816 и Cisco 12810. 

Версия программного продукта операционной системы Cisco и технические требования к редакции

В программном обеспечении операционной системы Cisco существуют определенные технические требования к линейным платам Ethernet. Также, для совместимости с программным обеспечением, линейная плата Ethernet должна иметь особый номер редакции аппаратного обеспечения. Номер должен быть изображен на этикетке, прикрепленной к стороне платы, и  отображаться c помощью команды "Показать номер".





